

29.07.2006

Verkehrswacht und Partner laden zu Verkehrssicherheitstag

Großveranstaltung am 24. September im Lohner Motorpark / Präventionsbeitrag und Leistungsschau als Kombi

Lohne (hib) – „Die Größenordnung der Aktion ist im Kreis einmalig.“ Da sind sich Thomas Stransky von der Verkehrswacht und Uwe Hildebrand von der Dekra sicher. Die Aktion, das ist der von der OV unterstützte Verkehrssicherheitstag. Am 24. September, 10 bis 17 Uhr, findet der in Lohne statt. Die Freifläche beim Motorpark haben die Organisatoren für sich reservieren

können. Mit dabei sein werden neben der Verkehrswacht und der Dekra unter anderem die Feuerwehr, das Technische Hilfswerk, die Malteser, Polizei und AOK, die Firma Tolimit, der Fahrlehrerverband, der Bund der Berufskraftfahrer, der Präventionsrat Lohne sowie Vertreter verschiedener Versicherungen und ein Anwalt. Sie alle haben sich fest vorgenommen, die



Demonstration ihrer Leistungsvielfalt und ihrer alltäglichen Kooperation nicht nur auf das Verteilen von Flyern zu beschränken, sondern „tatsächlich erfahrbar“ zu machen, erklärt Thomas Stransky. Was das in der Praxis heißt? „Als Highlight werden wir einen Unfall inszenieren“, verrät Uwe Hildebrand. Von seiner Entstehung bis zur Schadensregulierung soll erklärt

werden, was im Ernstfall wann und warum passiert.

Umfangreich ist das Programm für Kinder. Unter anderem wird der Sänger Christian Hüser zu Gast sein. Die OV veranstaltet einen Malwettbewerb. Firmen oder Institutionen, die sich ebenfalls beteiligen möchten, können sich an die Verkehrswacht (Telefon 04441/943159 oder 4008) wenden.